



4 Pièces

140 m²

Réf. 1560 JH

3 950 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement d'environ 140m² situé au dernier étage d'une copropriété de la Croisette située à l'entrée du Port Canto. Il se compose, d'un hall d'entrée, une spacieuse pièce à vivre avec cuisine ouverte prolongée par une large terrasse d'environ 30m² offrant une vue panoramique sur la baie de Cannes. Un studio indépendant en façade pouvant être aménagé en chambre maître. 2 chambres supplémentaires sur l'arrière, un garage, une cave inclus. Résidence avec gardien

Beautiful apartment of approximately 140m² located into the last floor of a Croisette building in front of Port Canto. Composed by an entrance, a spacious living room including an opened kitchen, extended by a large terrace of approximately 30m² offering a panoramic Cannes bay view. An independent studio with sea view that could be transformed on a master bedroom. 2 additional bedrooms on the back, 1 box, 1 cellar included

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

